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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２９年３月２７日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 １５ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ３２ 分  

出席委員 ◎奥村、○石野、並河、藤本、木曽、明田、西口 

出席理事者  

出席事務局 三宅 

傍聴者 市民  名 報道関係者  名 議員  名（   ） 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

１ 開議 

（奥村委員長あいさつ）   

 

 （事務局日程説明） 

    

２ 委員長報告の確認 

（奥村委員長 委員長報告朗読） 

＜並河委員＞ 

 第８号議案に係り、委員会では反対したが、本会議の表決では態度を変更したいと

考えている。予め了解願いたい。 

＜奥村委員長＞ 

 委員会での審査経過の報告はそのまま行うので了解願いたい。 

＜了＞ 

 

３ 議会だより原稿の確認 

（奥村委員長 別紙により説明） 

（各委員原稿確認） 

＜了＞ 

 

４ その他 

行政視察について 

＜奥村委員長＞ 

前回の協議結果を踏まえ候補地を検討し、各市の受け入れを調整した結果、別紙の

案とした。（別紙説明） 

この案で決定することでどうか。 

＜了＞ 

 

＜奥村委員長＞ 

提案であるが、２日目、川口市から藤沢市へ移動する途中、ＮＨＫ放送センターに

おいて、大河ドラマに係る要望等も含めて視察調査を行いたいと考えているがいか

がか。 

＜木曽委員＞ 

 行程上、その時間は確保できるのか。見学だけなら不要である。 
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＜事務局＞ 

 ２日目の午後は、川口市から藤沢市へ移動し、藤沢市に宿泊する予定である。よっ

て藤沢市への到着時間を調整することで、一定時間は確保できるものと思われる。 

＜藤本委員＞ 

 旅費の対象となるのか。 

＜事務局＞ 

 委員会の所管事務調査活動として必要と判断し実施するものは、旅費の支給対象と

なる。 

＜西口委員＞ 

 関係者の対応が可能ならば行程に含めてはどうか。 

＜奥村委員長＞ 

 受入可能な場合のことでもあり、検討し調整していきたい。 

 ＜了＞ 

 

５ 次回の月例開催 

＜奥村委員長＞ 

 次回は、４月２７日（木）午前１０時から、案件は、前回確認したとおり、行政報

告及び行政視察項目についてとする。 

＜了＞ 

＜木曽委員＞ 

 川口市の地域貢献事業者認定事業の視察項目に係り、昨年、商店街連盟からは条例

提案を要望された経過があったと考えるが、そのようなことも把握しておくべきと

考える。関連があるのであれば、よい勉強となる。 

＜奥村委員長＞ 

 その点も含めて事前調査を行いたい。   

 

・次回開催日時：４月２７日（木）午前１０時 

・案件 

（１）行政報告 

①第３次亀岡市元気農業プランの策定 

②農業委員会委員等の募集について 

③簡易水道・地域下水道事業の現況について 

（２）行政視察項目について 

  行政視察内容に係る事前調査 

                            ～散会 １０：３２ 


